



## Mañana cambia la concentración de insulina para los diabéticos

MADRID. **ABC**

A partir de mañana las oficinas de farmacia únicamente venderán viales de insulina de cien unidades por mililitro, así como jeringuillas para este nuevo tipo de concentración. Las razones que motivan este cambio se deben a las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud, para armonizar las concentraciones de insulinas en viales de cien unidades. Los diabéticos que utilizan plumas o cartuchos no se verán afectados por este cambio.

En ningún caso se deberán utilizar las antiguas jeringas graduadas en 40 unidades para inyectarse insulina de 100, ante el riesgo grave de hipoglucemia. Tampoco se usarán jeringuillas de 100 para los viales de 40 unidades.